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Wenn	der	Antichrist	mittels	seiner	Schergen	öffentlich	in	Erscheinung	tritt,	WIRD	
DER	FRIEDENSENGEL	AUS	DEM	HAUSE	GOTTES	KOMMEN,	DER	KEIN	PROPHET	
IST,	 SONDERN	 DESSEN	 ANKUNFT	 DURCH	 MEINE	 BOTSCHAFTEN	 IN	 DER	
VERGANGENHEIT	IMMER	WIEDER	ANGEKÜNDIGT	WURDE.	Mit	grosser	Trauer	
müssen	Meine	Augen	sehen,	wie	die	Länder	sich	auf	den	Krieg	vorbereiten,	der	
einige	Jahre	andauern	und	das	Leid	Meiner	Kinder	schrittweise	mehren	wird.	Ihr	
müsst	zur	Erkenntnis	gelangen,	denn	ihr	werdet	Zeichen	am	Himmel	sehen,	die	
nicht	 nach	 dem	 Willen	 Gottes	 erscheinen,	 sondern	 nach	 dem	 Willen	 eines	
Landes,	um	Chaos	und	Verwirrung	zu	stiften.	
BOTSCHAFT	DER	HEILIGEN	JUNGFRAU	MARIA	AN	IHRE	GELIEBTE	TOCHTER	
LUZ	DE	MARIA	18.	MÄRZ	2017	
Geliebte	Kinder	Meines	unbefleckten	Herzens,	
		
ICH	SEGNE	EUCH	EWIGLICH.	
		
Mein	Sohn	hat	euch	alle,	die	 ihr	unermüdlich	nach	Ihm	strebt,	 in	Seiner	Liebe	
vereint.		
		
Als	Mutter	der	unendlichen	Barmherzigkeit	Meines	Sohnes	segne	Ich	euch	mit	
Meiner	Liebe.		
		
Ihr	wisst	sehr	wohl,	dass	Mein	Sohn	voller	Barmherzigkeit	für	jeden	von	euch	ist.	
Allerdings	sollt	ihr	nicht	nur	nach	Seiner	Barmherzigkeit	streben,	sondern	Ihn	von	
Liebe	erfüllt	anstreben,	auf	dass	ein	jeder	von	euch	das	Wort	Gottes	begreift.	
		
In	diesen	Zeiten	liegen	die	Kinder	des	Volks	Meines	Sohnes	miteinander	im	Streit.	
Sie	lieben	einander	nicht	aufrichtig,	sondern	verfolgen	sich	gegenseitig.	
		
Geliebte	 Kinder	 Meines	 unbefleckten	 Herzens,	 das	Wesen	 des	 Menschen	 ist	
verhärtet.	Er	lebt	in	enger	Verbindung	zur	irdischen	Welt,	doch	strebt	er	nicht	
nach	 Spiritualität,	 um	 sich	 im	 Geiste	 und	 in	 Wahrheit	 mit	 der	 einzigen	 und	
aufrichtigen	Liebe	zu	vereinen,	die	ihn	auf	den	geistlichen	Pfad	zum	Himmlischen	
Vater	führt.	
		
Mit	grosser	Trauer	müssen	Meine	Augen	sehen,	wie	die	Länder	sich	auf	den	Krieg	
vorbereiten,	der	einige	Jahre	andauern	und	das	Leid	Meiner	Kinder	schrittweise	
mehren	 wird.	 Die	 Verfolgung	 des	 Volks	 Meines	 Sohnes	 wird	 allmählich	
zunehmen,	 denn	 der	 Seelenfeind	 möchte	 sich	 eure	 körperliche	 und	 geistige	
Stärke	 zunutze	 machen.	 Deshalb	 hört	 unser	 Rufen	 nicht	 auf	 und	 wird	 nicht	



aufhören,	denn	wenn	Meine	Kinder	 leiden,	werde	Ich	Mich	 im	Auftrag	Gottes	
bemerkbar	machen,	um	Trost	zu	spenden,	um	euch	auf	Treue	einzuschwören,	
um	euch	zur	Erkenntnis	zu	rufen,	und	um	diejenigen	aufzuhalten,	welche	dem	
Volk	 Meines	 Sohnes	 Schaden	 zufügen	 möchten.	 Ein	 Volk,	 das	 denjenigen	
erkennt,	der	es	liebt	und	durch	und	durch	kennt,	ist	keine	leichte	Beute	für	die	
Seelenfeinde.	
		
Geliebte	Kinder	Meines	unbefleckten	Herzens,	
		
IHR	SOLLT	EUREN	GEISTLICHEN	HORIZONT	ERWEITERN,	UM	IM	LAUFE	DER	ZEIT	
ZWISCHEN	GUT	UND	BÖSE	UNTERSCHEIDEN	ZU	KÖNNEN.	Manche	 von	euch	
nutzen	 die	 neuesten	 Technologien	 und	wissenschaftlichen	 Erkenntnisse	 ohne	
grosse	Überlegung,	doch	wenn	Mein	Sohn	und	Ich	euch	zu	Erkenntnis,	Liebe	und	
Verständnis	aufrufen,	verweigert	ihr	euch	und	ignoriert	Unsere	Rufe.		
		
Schmerzerfüllt	 sehe	 Ich,	wie	das	Volk	Meines	Sohnes	zahlenmässig	 schrumpft	
und	 sich	 von	 denen	 unterdrücken	 lässt,	 die	 in	 Ignoranz	 gegenüber	 dem	
Mysterium	Gottes,	das	im	Wort	Meines	Sohnes	verborgen	liegt,	wie	feige	Hunde	
voller	Furcht	schweigen.		
		
Um	aufrichtig	zu	sein,	müsst	ihr	im	Geiste	und	in	Wahrheit	lieben.		
		
Ihr	sollt	eure	geistlichen	Sinne	wecken,	um	zu	grösserer	Erkenntnis	zu	gelangen	
und	euch	nicht	leichtfertig	täuschen	zu	lassen.	
		
In	 diesen	 Zeiten,	 in	 denen	 die	 Grossmächte	 mit	 Hilfe	 der	 Wissenschaft	
ausgeklügelte	 und	 komplexe	 Technologien	 entwickelt	 haben,	 muss	 das	 Volk	
Meines	 Sohnes	 erkennen	 und	 sich	 vorbereiten,	 um	 zwischen	 Realität,	
Spiritualität,	sowie	dem,	was	von	Gott,	und	dem,	was	vom	Menschen	stammt,	
unterscheiden	zu	können;	denn	der	Mensch	hat	die	ihm	vom	Vater	verliehene	
Fähigkeit	 dazu	 eingesetzt,	 grosse	 Erdbeben,	 Chaos	 und	 die	 Verunreinigung	
seiner	Nahrungsmittel	auszulösen,	die	in	den	geistlichen	und	gesundheitlichen	
Verfall	münden.	
		
Ihr	müsst	zur	Erkenntnis	gelangen,	denn	ihr	werdet	Zeichen	am	Himmel	sehen,	
die	nicht	nach	dem	Willen	Gottes	erscheinen,	sondern	nach	dem	Willen	eines	
Landes,	um	Chaos	und	Verwirrung	zu	stiften.	Daher	sollt	 ihr	wachsam	bleiben	
und	 beten,	 euch	 mit	 der	 heiligen	 Dreifaltigkeit	 vereinen	 und	 in	 Meinem	
unbefleckten	Herzen	wohnen,	um	die	von	der	heiligen	Dreifaltigkeit	entsandten	
Zeichen	und	Signale	zu	erkennen	und	die	noch	Schlafenden	zu	wecken,	bevor	
der	grosse	Betrüger	der	Menschheit	erscheint.	



		
Das	Volk	Meines	Sohnes	wurde	schon	mit	 so	manchem	Betrüger	konfrontiert	
und	 Scharen	 von	 Menschen	 sind	 ihnen	 gefolgt	 und	 folgen	 ihnen	 weiterhin,	
während	 die	 aus	 dem	 Hause	 des	 Vaters	 entsandten	 Propheten	 verachtet	
werden.	Und	wer	sich	freiwillig	in	den	Dienst	Meines	Sohnes	stellt,	nutzt	diese	
Macht,	die	ihm	zuteil	wurde,	um	das	treue	Volk	zu	begleiten	und	anzuleiten,	auf	
dass	es	der	Kirche	Meines	Sohnes	treu	ergeben	sei.	
		
Wie	sehr	Mein	Herz	doch	leidet,	angesichts	derer,	die	sich	vor	dem	göttlichen	
Hause	verstecken	und	die	Werkzeuge	Gottes	zum	Schweigen	bringen	möchten,	
die	mit	den	Worten	der	Wahrheit	im	Gepäck	von	einem	Ort	zum	anderen	pilgern	
und	 den	 Auftrag	 Gottes	 ausführen,	 der	 jedem	 wahren	 Anhänger	 der	 Kirche	
Meines	Sohnes	innewohnt,	um	andere	zu	bekehren	und	von	Gott	zu	zeugen.	
		
Kinder	Meines	unbefleckten	Herzens,	
		
Ihr	wandert	ohne	Unterlass,	schreitet	 fort	ohne	Unterlass,	 folgt	den	Gesetzen	
Gottes,	haltet	euch	an	die	Sakramente	und	empfangt	Meinen	Sohn,	indem	ihr	
als	aufrichtige	Christen	lebt.		
		
WIE	SEHR	HAT	SICH	DOCH	DIESE	GENERATION	VERÄNDERT,	DA	SIE	SICH	DEN	
HÄNDEN	 DES	 TEUFELS	 ERGEBEN	 HAT	 -	 und	 durch	 ihr	Wegreissen	 durch	 die	
Mächtigen,	die	sich	zusammengeschlossen	haben,	um	diese	Generation	dazu	zu	
bringen,		sich	vor	den	Füssen	des	Antichristen	niederzuknien.	Daher	lade	Ich	euch	
erneut	ein,	emporzuschauen,	damit	ihr	euch	daran	erinnert,	dass	ihr	ein	Teil	des	
Hause	Gottes	seid	und	nicht	den	falschen	Ideologien	angehört,	die	sich	in	diesen	
Zeiten	 überall	 auf	 Erden	 ausbreiten.	 Und	 wenn	 der	 Antichrist	 mittels	 seiner	
Schergen	öffentlich	in	Erscheinung	tritt,	WIRD	DER	FRIEDENSENGEL	AUS	DEM	
HAUSE	 GOTTES	 KOMMEN,	 DER	 KEIN	 PROPHET	 IST,	 SONDERN	 DESSEN	
ANKUNFT	 DURCH	 MEINE	 BOTSCHAFTEN	 IN	 DER	 VERGANGENHEIT	 IMMER	
WIEDER	ANGEKÜNDIGT	WURDE.	
		
Wie	könnte	das	Haus	Meines	Vaters	Meine	Kinder	im	Stich	lassen	und	Ich	ihnen	
nicht	die	Hand	reichen?	Nein,	Kinder,	die	unendliche	Liebe	des	Vaters	gegenüber	
jedem	 seiner	 Kinder,	 strömt	 erneut	 aus	 und	 verwandelt	 sich	 in	 Liebe	 und	
Barmherzigkeit	und	entsendet	die	Unterstützung	Gottes,	die	das	treue	Volk	auf	
die	Wiederkehr	Meines	Sohnes	auf	Erden	vorbereiten	wird.	
		
Betet,	 Meine	 Kinder,	 betet	 für	 Russland.	 Noch	 ist	 dieses	 Land	 Meinem	
unbefleckten	Herzen	nicht	geweiht.	
		



Betet,	 Meine	 Kinder,	 betet	 für	 die	 Vereinigten	 Staaten.	 Dieses	 Land	 wird	
leiden.	Ebenso	wird	sein	Volk	unter	dem	überfliessenden	Ausmass	der	Sünde	
leiden,	es	kreuzigt	Meinen	Sohn	andauernd.	
		
Betet,	Meine	Kinder,	betet	 für	Frankreich.	Die	Schreie	dieses	Volkes	werden	
die	Menschheit	erschüttern.	
		
Betet,	 Meine	 Kinder,	 betet.	 Chile,	 Peru	 und	 Ecuador	 werden	 unter	 einem	
grossen	Beben	leiden.	Ihr,	Meine	Kinder,	sollt	für	eure	Nächsten	beten.	
		
Geliebte	Kinder	Meines	unbefleckten	Herzens,	
		
WIE	SEHR	ICH	EUCH	LIEBE	UND	WIE	WENIG	IHR	EINANDER	LIEBT!	
		
WIE	OFT	ICH	EUCH	IMMER	WIEDER	ANNEHME,	OBWOHL	IHR	MEINEN	SOHN	
UND	MICH	VERLASSEN	HABT!	UND	IHR	SEID	NICHT	BEREIT,	EUREM	NÄCHSTEN	
ZU	VERGEBEN.	
		
Wie	 viel	 Geduld	 Ich	 für	 euch	 und	 eure	 ständigen	 Torheiten	 und	 Kindereien	
aufbringe!	Ich	sehe,	wie	ihr	die	Gabe	des	Blickes	missbraucht,	um	jeden	kleinsten	
Fehler	 eures	 Nächsten	 kategorisch	 zu	 verurteilen.	 Menschen,	 die	 sich	 so	
verhalten,	sind	keine	wahren	Kinder,	lieben	Meinen	Sohn	nicht	im	Geiste	und	in	
Wahrheit,	sind	von	Gott	abgewandt.	Daher	komme	Ich	immer	wieder	zu	euch	
und	 reiche	 euch	 Meine	 Hand,	 um	 euch	 zu	 leiten	 und	 nicht	 nur	 als	 Mutter,	
sondern	auch	als	Lehrerin.		
		
Ich	habe	euch	immer	wieder	liebevoll	angenommen,	Ich	nehme	euch	liebevoll	
an	und	werde	euch	liebevoll	annehmen,	doch	ein	jeder	von	euch	muss	aus	freien	
Stücken	zu	Mir	und	Meinem	von	Liebe	und	Freude	erfüllten	Herzen	kommen,	
damit	Ich	ihn	zur	göttlichen	Allgegenwart	Meines	Sohnes	geleite.	
		
DENKT	DARAN,	DASS	 IHR	 EUCH	 IN	DER	 FASTENZEIT	BEFINDET.	OPFERT	DAS	
AUF,	WAS	EUCH	IM	ZUSAMMENLEBEN	MIT	EUREM	NÄCHSTEN	SPIRITUELL	AM	
MEISTEN	SCHADET,	DAMIT	EUER	WESEN	SICH	AM	ENDE	DIESER	FASTENZEIT	
ERNEUERT	 HABEN	 WIRD	 UND	 IHR	 ANGEZÜNDETE	 LEUCHTEN	 SEID,	
	WIE	ES	MEIN	SOHN	VON	EUCH	ERWARTET.	
		
Ich	segne	euch	im	Namen	des	Vaters,	des	Sohnes	und	des	Heiligen	Geistes.	
		
Mutter	Maria	
		



AVE	MARIA,	VOLL	REINHEIT	UND	OHNE	SÜNDE	EMPFANGEN	
AVE	MARIA,	VOLL	REINHEIT	UND	OHNE	SÜNDE	EMPFANGEN	
AVE	MARIA,	VOLL	REINHEIT	UND	OHNE	SÜNDE	EMPFANGEN	

	
		
KOMMENTAR	DES	MEDIUMS	
		
Brüder	und	Schwestern,		
		
Wenn	 alle	 Kinder	 Gottes	 einen	 Teil	 ihres	 Lebens	 der	 Erkenntnis	 des	 Wortes	
widmen	 würden,	 das	 unsere	 heilige	Mutter	 überall	 auf	 Erden	 offenbart	 hat,	
würden	sie	die	Kontinuität	und	Standhaftigkeit	erlangen,	zu	der	das	Volk	Gottes	
seit	jeher	aufgerufen	wurde.	
		
Nach	dem	Willen	Gottes	hat	unsere	Mutter	uns	Grosses	offenbart,	damit	das	
Volk	Gottes	erwacht,	doch	stiessen	diese	Offenbarungen	auf	taube	Ohren.	
		
Daher	hängt	die	Menschheit	heute	an	einem	seidenen	Faden,	einem	Faden,	der	
in	jedem	Augenblick	reissen	kann.	Ungehorsam	führt	zur	Läuterung.	So	steht	in	
der	Heiligen	Schrift	geschrieben,	dass	die	ungehorsamen	Kinder	Gottes	bestraft	
werden,	wenn	sie	sich	der	Läuterung	widersetzen.	
		
Diese	 Zeiten	 sind	 nicht	 anders	 als	 andere	 entscheidende	 Wendepunkte,	 an	
denen	 die	 Menschheit	 vom	 rechten	 Wege	 abkam	 und	 sich	 respektlos	 und	
ungehorsam	verhielt.	
		
Brüder	 und	 Schwestern,	 wir	 müssen	 unsere	 geistigen	 Sinne	 wecken,	 um	 die	
Wahrheit	 Gottes	 zu	 erkennen.	 Unsere	 Mutter	 fordert	 uns	 auf,	 in	 dieser	
Fastenzeit	freiwillige	Opfer	zu	bringen,	um	alle	Hindernisse	auf	dem	Weg	unserer	
geistlichen	 Entfaltung	 abzubauen.	 Lasst	 uns	daran	 arbeiten	und	dem	Wunsch	
unserer	Mutter	nachkommen.				
		
Amen.	
		
Im	Lichte	der	Propheten	
https://www.gottliebtdich.at	
	
	


